



La sentencia de los ERE se hará pública después de las elecciones andaluzas

El **presidente** del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), **Carlos Lesmes**, ha garantizado que el Alto Tribunal **no va a hacer pública** la **sentencia** sobre el caso de los **ERE** antes de las elecciones autonómicas andaluzas, que se celebran el 19 de junio (19J). De esta forma, el Supremo cumple con la regla no escrita de no hacer pública una **sentencia de calado político** inmediatamente **antes de un proceso electoral** para no interferir en ningún sentido.

“Como saben, la vista se celebró a primeros de mayo. Es un asunto de **especial complejidad** que requiere que los cinco magistrados que compusieron la sala en el Tribunal Supremo tengan un **proceso de deliberación**, que no es solo sobre el resultado final sino por las **muchas incidencias** que han sido planteadas por los abogados”, ha señalado Lesmes, que ha hecho estas declaraciones en **Granada** momentos antes de inaugurar las **XX Jornadas de presidentes de Audiencias Provinciales**.

Por otra parte, el presidente del Tribunal Supre

...